

都市開発が進む本校周辺地域

本校は柏市の北西部、流山市と野田市に隣接する郊外に位置していたため、周辺の開発が遅れていましたが、2005年の首都圏新都市鉄道「つくばエクスプレス(TX線)」の開通を機に、東京大学、千葉大学、産学連携施設を中心とした文教地区が形成されました。県立公園や総合競技場などの公共施設も次々と整備され、今では筑波研究学園都市とはまた違った未来の学園都市の姿を現出しています。

また、柏の葉キャンパス駅を中心に、産官学連携によって「国際学術研究都市」を目指した街づくりが続けられてもおり、ショッピングモールやマンション開発なども活発化して、益々の発展が期待できる地域となりました。

一方、常磐高速道柏インターチェンジで交差する国道16号沿線には郊外型商業施設や物流倉庫などが建設され、本校新校舎(2号館)の裏手にも大規模な物流基地としての開発計画が進められています。近々、本校周辺には新たな道路や商業施設・公園・住宅地などが造成される予定です。

グローバル企業として物流業界をリードする日本通運株式会社が本学園の設立に関わったという経緯や、流通経済大学の教育理念の下に創設された本校であることを考えれば、今後はより一層国際的な視

点に立って、先進的で幅広いグローバル教育を展開し、確かな学力と見識を備えた人間性豊かな社会有為の人材育成に努めていかなければなりません。

今後も、流通経済大学との高大連携のさらなる強化を図り、私学独自の魅力溢れる教育活動を展開し、本校としての新たな時代の幕開けとなるよう教職員一丸となって取り組んでまいります。

校長 林 静男



柏の葉キャンパス駅周辺

2019年度 部活動の主な活躍



[サッカー部] プレミアリーグ1部(7位)・インターハイ県予選準優勝・全国高校選手権県予選優勝



[女子サッカー部] 県リーグ1部(2位)・春、夏、冬の県大会はいずれも準優勝し、春、冬は関東大会に出場



[チアリーディング部] 関東大会で好成績を収め、創部4年目で全国高校選手権(ジャパンカップ2019)に初出場



[ラグビー部] 第99回全国高校ラグビーフットボール大会出場(25年連続27回目)・第6回7人制ラグビー全国大会出場(2年連続6回目)・すべての県大会で優勝・すべての関東大会に出場



[駅伝部] 全国高校駅伝県予選で男子3位、女子6位・男子女子共に関東大会出場・個人競技で数名がインターハイ、関東大会出場

[放送部] 第66回NHK杯全国放送コンテストラジオドキュメント部門で全国大会出場(4年連続10回目)